



豊春中だより

学校教育目標
かがやく未来を創る
～夢・感動・絆～

〒344-0048 春日部市南中曽根107番地2 TEL048(752)2717 FAX048(763)9664

小さな努力を積み重ねること

校長 永野 修

猛暑続きの夏休みも終わり、朝夕は若干ではありますが秋の気配を感じる季節となっています。大きな怪我や事故の報告もなく無事に2学期を迎えることができることを大変うれしく思います。7月から始まった体育館の空調工事も完成間近となり、ご不便をおかけしましたが9月の2週目からは使用できる予定です。

さて、フランスのパリで開催された夏季オリンピックでの日本人選手等の活躍が多くの人々にたくさんの感動や勇気を与えてくれました。私も、寝不足になりながら観戦し、劇的な逆転での勝利に歓喜したり、逆に劇的な逆転での敗戦で落胆する日々を送っていました。そうした中で開幕した甲子園球場開場100周年にあたる夏の高校野球、開会式での智弁和歌山高校主将の選手宣誓が素晴らしく感動的で心に響きました。折しも、オリンピックで活躍するアスリートにも思いを馳せながら、改めて「小さな努力を積み重ねること」の大切さを感じるものでした。

「努力したとしても報われるとは限らない。

しかし、努力しなければ報われることはない。」

これは、選手宣誓の中で使われた言葉です。かつて同校で指導を行ったマリナーズの会長付特別補佐兼インストラクターであり、メジャーリーグで大活躍したイチロー選手から伝えられた言葉だそうです。夢に向かって必死に白球を追い続けている高校球児にとってレジェンドからの金言は一生の宝物となったはずです。

イチロー選手は現役時代にこんな言葉も残しています。

「夢や目標を達成するには一つの方法しかない。

小さなことを積み重ねること。」

日々の小さな努力の積み重ねが夢や目標の達成にとって不可欠なものです。たとえ、それが達成できなかつたとしてもその努力のプロセスは無駄になるものではなく、必ず自らの成長につながるのです。この2学期、3年生にとっては進路を決定する大切な時期となります。自らの将来を見据えてより良い進路選択ができるよう小さな努力を積み重ねましょう。2年生は、民泊体験学習が間近に迫っています。新人戦や合唱祭も学校の中心となって活躍しなければなりません。各種行事や日々の生活を通して、より良い自分をつくっていきましょう。1年生は、中学校生活にも慣れ、自分らしさや逞しさがでてきます。周りの友達の良さを認め合い、より良い人間関係の中で自分を成長させましょう。

今学期も、豊中生一人一人が小さな努力を積み重ねて成長し、「夢を追いかけ、生命かがやく」2学期になることを期待しています。

保護者の皆様には、引き続きお力添え賜りますようお願い申し上げます。